



CORDIAL INVITACIÓN A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Carlos González, promotor de la transparencia y rendición de cuentas ante organizaciones y la sociedad civil, se postula al INFODF

Por este medio, se les invita cordialmente a asistir al registro de la candidatura de **Carlos Ángel González Martínez**, al cargo de Comisionado Ciudadano del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

Esta decisión está motivada en el compromiso cívico de seguir aportando a la construcción de ciudadanía, la transparencia, la rendición de cuentas, el combate a la corrupción y la participación ciudadana, para el desarrollo democrático de la Ciudad y el país; así como la consolidación y defensa de instituciones autónomas y firmes en el Sistema Local Anticorrupción.

Hasta el pasado 30 de septiembre del año 2017, Carlos González se desempeñó como Consejero Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), donde presidió la Comisión de Normatividad y Transparencia, y el propio Comité interno de Transparencia de esa institución, conduciendo toda la armonización de la reglamentación y procedimientos institucionales al marco de la nueva ley de Transparencia en la Ciudad; así mismo, presidió las Comisiones de seguimiento a los Trabajos de la Asamblea Constituyente y la Asamblea Legislativa, en materia de reforma electoral, y; las Comisiones de Educación Cívica y de Participación Ciudadana, en la que presidió la Consulta Ciudadana sobre el Corredor Cultural Chapultepec – Zona Rosa y del Presupuesto Participativo, entre otras.

Al término de su gestión, publicó electrónicamente un “Libro Blanco” que rinde cuentas de su ejercicio como Consejero Electoral del IECM, con más de 2,400 archivos digitalizados con su declaración “3 de 3” y sus “Comisiones Abiertas”, que contiene la información y facturas de los viáticos recibidos para viajes oficiales.

Ahora presenta su candidatura al InfoDF, con fundamento en la Convocatoria para la elección de Comisionados Ciudadanos del Instituto de mérito dada a conocer por la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción de esa Asamblea el día 18 de diciembre del 2017 y en la fe de erratas publicada con fecha del 22 de diciembre del 2017, que indican los tiempos y las formas para el registro de las candidaturas respectivas.

La cita es este viernes 12 de enero, a las 11:45 horas, afuera de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, sito en Gante 15, colonia Centro Histórico, Ciudad de México.

Favor de confirmar su asistencia al correo:
gerencia@carlosgonzalez.mx con Karina Salinas Basave.